

«Testament»: Save the date

In rund einem Monat ist es soweit: Die neugegründete Theaterbühne Münchenstein spielt das Bühnenstück «Das Testament» von Christoph Frommherz in der Regie von Marie-Louise Lienhard Ullrich. Mit von der Partie ist auch das Jugendtheater Arlesheim. Premiere ist am Freitag, 16. September, im Theatersaal der Steiner Schule Münchenstein. Am 17., 18., 21., 22. und 24. September sind fünf weitere Aufführungen angesagt. Die Theatercrew ist seit Anfang April mit viel Engagement und Spass am Proben.

Die Abläufe auf der Bühne haben sich gut eingespielt und der Text wurde über die Sommerferienzeit hinweg definitiv memoriert. Am kommenden Wochenende sind zwei intensive Probetage angesagt: Das Stück wird zum ersten Mal im Bühnenbild gespielt, das zur Zeit von Bühnenbauer Christian Metzger vorbereitet wird. An diesem Probeweekend werden auch die Kostüme noch die nötigen Retuschen von Kostümbildnerin Elisabeth Kaiser erfahren. So fügen sich alle notwendigen Arbeiten wie Puzzle-

steine zu einem Ganzen, das einen vergnüglichen Theaterabend im September verspricht. Auf unserer Website www.theaterbuehnenmuenchenstein.ch finden sich alle nötigen Informationen zur Produktion.

Am besten notieren Sie sich eine der Aufführungen gleich in der Agenda und reservieren die Tickets auf der Website. Denn, verpassen sollten Sie «Das Testament» auf gar keinen Fall.

*Für die Theatercrew
Christoph Frommherz*